



みくも

No. 3

令和6年(2024年)6月5日

湖南省立三雲小学校

TEL 72-0025 児童数531名

もうすぐプール開き！夏はすぐそこまで プールサイド清掃ありがとうございました。



6月20日の三雲小学校のプール開きに向けて、6月2日(日)の午前中にPTA 体育・環境部の活動としてプールサイドの清掃を行いました。PTA 体育・環境部員、本部役員、学年委員、そして地域の消防団員の方々に参加していただき総勢約50名で作業を行いました。ありがとうございました。特に消防団員の方々については、早朝の訓練の後に駆けつけて作業に加わってくださいました。作業に先駆けて、5年生の児童たちが前週にプールサイドの落ち葉拾いをしてくれていたため、比較的スムーズに作業が進められました。

消防団の方々が防火水槽の点検を兼ね、高圧でプール

落ちると同時に、ブラシでこすった汚れが一気に流されてきれいになりました。

プール槽の掃除は6月4日の午後に6年生が行いました。思ったよりも枯れ葉や石がたくさんあったり、床がヌルヌルしていたりで大変でした。よく嫌がらずに一生懸命にやってくれたと思います。よく晴れた暑い日でしたので、途中からずぶ濡れになりながらも楽しんで掃除をしていました。



保護者の皆様には6月20日から始まる水泳学習に向けて、学習に必要な水着等の確認をお願いします。また、授業の度に健康観察カードの提出が必要となりますので、よろしくをお願いします。



登下校についてのお願い

今年度も始まってもうすぐ2ヶ月が経とうとしています。子どもたちも学校生活に慣れ、中には少しルーズな面も見受けられるようになってきました。登下校時に道いっぱいに広がって歩いたり、遅れている子を待たずに先に行ってしまうたりということがあります。また、通学路にある家の物を勝手にさわって、お叱りの電話もいただいております。学校でも通学マナーについて指導しておりますが、ご家庭の方でも今一度話題にいただければと思います。



1列でグリーンベルトを歩きます

みくもっ子音楽集会 参観ありがとうございました

5月31日(金)に「みくもっ子音楽集会」が開催されました。会場や駐車場の関係で、第1部(3年・1年・5年)と第2部(4年・2年・6年)に分かれての開催になりました。



1年生 斉唱「さんぽ」「じゃんけんぽん」「校歌」

笑顔いっぱい、元気いっぱいで一人ひとりが大きな口を開けて歌っていました。体をゆらしてリズムをとりながら一生懸命に歌っている姿が素晴らしかったです。途中のセリフもみんな良く覚えていて大きな声で言えました。校歌もしっかり覚えて、立派な三雲小学校の一員になりました。



2年生 斉唱「小犬のピンゴ」合唱奏「ぷっかりくじら」 斉唱「帰りの会のサンバ」

どの学年よりも「歌うこと・演奏することが楽しい！」という気持ちがよく表れていました。手拍子をしたり膝を曲げたりしながら上手にリズムをとっていました。「ぷっかりくじら」では、とても大きな歌声を響かせてくれました。鍵盤ハーモニカ担当の子もとても上手に演奏できました。



3年生 斉唱「LET'S GO いいことあるさ」 合奏「ゆかいな木きん」

出だしの「さあ 元気よく」から全員がそろって大きな声が出ていました。お互いを信頼していることがよくわかりました。体でリズムをとりながら一生懸命に歌う姿は素晴らしい！合奏もたくさんの楽器があつたにもかかわらずよく揃っていました。



4年生 合唱「ゆかいに歩けば」 合奏「鉄腕アトム」

「ゆかいに歩けば」では、全員が歯切れの良いリズムで歌えました。ゆかいに歩いている姿が目には浮かびました。「鉄腕アトム」では、鍵盤ハーモニカ・タンブリン・木琴・リコーダー・電子オルガンとたくさんの楽器がある中で、よく揃っていて迫力ある演奏でした。



5年生 合唱「マイバラード」 合奏「キリマンジャロ」

「マイバラード」は中学校の合唱コンクールでよく歌われますが、中学生に全く負けていないくらい上手に歌えていました。“みんな歌おう、心をひとつにして”という歌詞のとおり心をひとつにして歌っていました。「キリマンジャロ」はとても力強い演奏で一人ひとりが自信をもって自分の楽器を演奏していました。



6年生 斉唱「オジガツグ～Joy to the Worldの曲にのせて～」 合唱「明日という大空」 合奏「青と夏」

合唱「明日という大空」はしっかりと出だして、大空や海原を想像させるような伸びやかな歌声でした。合奏はさすが6年生！と思う演奏で、リズムがとれる、各楽器が揃っているのはもちろん、打楽器の迫力が凄かったです。下級生が「自分たちもいつかはあれくらい上手になりたい！」と思うようなお手本となる演奏でした。